

Reeser Aktion zur Adventszeit

Wichtel für die Wirtschaftsförderung

Rees · Die Wirtschaftsförderung hat sich für die Weihnachtszeit etwas Besonderes einfallen lassen: Bis Heiligabend zieht der Wichtel „Lasse“ jeden Tag zu einem anderen Reeser Händler. Was hinter der Aktion steckt.

29.11.2024 , 18:46 Uhr · 2 Minuten Lesezeit



Freuen sich über den Advents-Wichtelbesuch beim Weihnachtspädje und in Rees: (v. l.) Wirtschaftsförderin Sandra Kimm-Hamacher und Annette Kook vom Stadtmarketing.
Foto: Stadt Rees

Es ist ein Trend, der sich längst in den Wohnzimmern in Deutschland etabliert hat: Ein kleiner Wichtel, der hinter einer modellierten Tür wohnt, nie zu sehen ist und stets seinen Schabernack treibt. Dazu gibt es unzählige Utensilien in Miniaturgröße. Ein Spaß für Kleine und Große.

Diese Idee haben auch die [Wirtschaftsförderung](#) und das Stadtmarketing von [Rees](#) aufgegriffen und mit einer Aktion für Einzelhandel und Gastronomie verknüpft. „Ein Wichtel versüßt die Adventszeit. Das passt zu unserem Weihnachtspädje, aber auch darüber hinaus“, sagt Annette Kook vom Stadtmarketing. Aktuell wohnt der Wichtel namens Lasse in einem Baum am Bärenwall. Hier können ihn die Bürgerinnen und Bürger übers Wochenende besuchen. Allerdings wird wahrscheinlich nur das Haus zu sehen sein. Denn ein Wichtel zeigt sich in der Regel nicht.

Ab Sonntag soll es für ihn weitergehen. „Lasse zieht bis zum heiligen Abend jeden Tag zu einem anderen Reeser Händler, Gastronom oder Dienstleister. Das soll auf unser Angebot vor Ort aufmerksam machen und es so stärken“, erklärt Wirtschaftsförderin Sandra Kimm-Hamacher. Zwei Dutzend Gewerbetreibende, die auch beim Reeser Stadtgutschein mitmachen, finden sich im Adventskalender.

Die Geschichte bisher: Der Wichtel Lasse hatte Werbung vom Weihnachtspädje im Briefkasten. Das fand er so interessant, dass er sich gleich auf den Weg nach Rees machte. Bei einem ersten Stadtrundgang entdeckte er so viele interessante Sehenswürdigkeiten, die ihn dazu bewogen, die Adventszeit in der ältesten Stadt am Unteren Niederrhein zu verbringen.

Überall treibt er in Rees seinen Schabernack und hinterlässt eine Überraschung für die Bürgerinnen und Bürger. Wo und was er da genau anstellt, das ist auf den Reeser Kanälen in den sozialen Netzwerken und in einem Adventskalender zu sehen. Hinter jedem Türchen verbirgt sich natürlich auch etwas. Dazu wird jeden Tag ab der Mittagszeit ein kurzes Video ins Netz gestellt – Lasse schläft nämlich auch ganz gerne mal etwas länger.

Am morgigen Sonntag, 1. Dezember, startet der Adventskalender mit dem Wichtel Lasse. Wo er seine Zeit verbringt, ist täglich ab 12 Uhr auf den Sozialen Netzwerken der Stadt Rees und unter auf der städtischen Homepage www.stadt-rees.de/adventskalender zu sehen.

(bal)

Noch keine Kommentare